Imprimir artículo Página 1 de 1



IMPRIMIR

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

TOLEDO/MADRID / PSOE: «Haremos que la caducidad del Tajo-Segura sea constitucional»

AGENCIAS/TOLEDO/MADRID

El portavoz del grupo socialista en las Cortes de Castilla-La Mancha, José Molina, afirmó ayer que está seguro de que se podrá encontrar una fórmula para que la caducidad del trasvase

Publicidad

Tajo-Segura esté en el estatuto de autonomía y que, además, «sea plenamente constitucional».

Molina recordó en una rueda de prensa que en el Plan Hidrológico Nacional se dice que las normas de explotación del trasvase no se modificarán en la presente legislatura nacional, lo que abre la puerta a que pueda hacerse en la próxima. Indica que ello, sumado a las inversiones que está haciendo el Gobierno en Castilla-La Mancha, Murcia y Valencia para abastecimiento, hace factible la caducidad del trasvase. «Podremos encontrar la fórmula», dice Molina, que añade que él no es «tan pesimista» sobre esta cuestión como la presidenta regional del PP, María Dolores de Cospedal.

Por su parte, el consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha, José Luis Martínez Guijarro, aseguró ayer que su Gobierno ha presentado un recurso de inconstitucionalidad contra el Estatuto valenciano porque es «jurídicamente imposible» que una comunidad autónoma se adjudique las competencias de todos los excedentes de las cuencas hídricas que pasan por su territorio». El consejero explica que como en el texto del Estatuto valenciano no se hace referencia a ninguna cuenca en concreto, la decisión «puede afectar no sólo a la del Júcar o a la del Tajo sino también a la del Duero». Martínez Guijarro apunta que, con este recurso, «están defendiendo los intereses de Castilla-La Mancha porque necesitan el agua para su propio desarrollo social y económico» y recuerda que la ley del trasvase Tajo-Segura recoge que «las cuencas cedentes tienen prioridad sobre las receptoras».

Guilarro insiste en que, desde la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, no pueden mirar hacia otro lado ante este problema y sugirió que en materias de este tipo se debe «participar y cogestionar con el resto de comunidades».